

10月の予定表

月目標

日	曜	学校行事・その他	PTA関係
1	火		
2	水	学校アンケート配布 視力検査(6年)	P図書服サイクル
3	木	3年社会見学(スーパー) たてわり清掃(5年)	
4	金	(4年)	
5	土		
6	日		
7	月	委員会活動 視力検査(3年)	
8	火	あいさつ週間 6年修学旅行前検診(2年)	PTA実行委員会
9	水	学校アンケート締切(1年)	
10	木	1年校外学習(天王寺動物園) たてわり清掃	標準服販売
11	金	2年校外学習(いもほり) お話の会	
12	土		ジュニアクラフト
13	日		
14	月	体育の日(陸上カーニバル(5・6年))	
15	火	修学旅行(伊勢志摩方面) 給食試食会	
16	水		
17	木	3年校外学習(キッズプラザ)	
18	金		
19	土		
20	日		緑大運動会
21	月	クラブ活動	現金徴収日
22	火	ふれあい清掃 わんぱく遊び	
23	水	1年校外学習予備日 スクールカウンセラー来校 たてわり清掃	
24	木	就学時健康診断	
25	金	2年校外学習予備日	
26	土	なかよし学級いもほり	
27	日		
28	月	クラブ活動	口座振替日
29	火	交通安全指導	
30	水	オリエンテーリング	
31	木	交通安全指導(予) たてわり清掃	
避難訓練(地震)10月7日~11日の間に実施			
土曜参観・作品展 11月16日(土)			

生活指導

- みんなで使うものを大切にしよう
 - ・使ったボールをきちんとしまおう
 - ・そうじ道具の後しまつをしよう。
 - ・ゴミを見つけたら進んでひらおう。



保健指導

- 正しい姿勢で勉強しよう(目を大切に)
 - ・正しい姿勢で読み書きをしよう。
 - ・直接日光のあたる所や暗い所で、本を読まないようにしよう。
 - ・ときどき、遠くを見て、目を休めよう。
 - ・毎朝、顔を洗い、髪の毛をととのえ、目にかかるないようにしよう。

給食指導

- バランスよく食べて、元気な体をつくろう。

下校時刻変更のお知らせ

10月24日(木)に就学時健康診断を行いますので、下校時刻を変更します。

- 1~4年生・6年生 1時半頃までに下校
- 5年生全員 就学時健康診断のお手伝いのため、3時半頃下校

読書週間について

11月16日(土)に学校公開デーとして、参観・作品展を実施する予定です。本年度は、1時間目~3時間目まで参観を行います。そのうち1時間目を作品鑑賞の時間にしますので、保護者の方も、ぜひご参加ください。また、地域の方の参観も大歓迎です。子どもたちの頑張る姿を、是非ご覧ください。作品展には、地域の方の作品も展示する予定です。作品展は午後3時まで展示しております。

終戦の2年後の昭和22年(1947年)、まだ戦争の傷あとが日本中のあちこちに残っているとき、「読書の力によって、平和な文化国家を創ろう」と、出版社・取次会社・書店と図書館が力をあわせ、そして新聞や放送のマスコミも一緒になりました。第1回「読書週間」が開かれました。

その時の反響はすばらしく、翌年第2回からは期間も10月27日から11月9日(文化の日をはさんで2週間)と定められ、この運動は全国に拡がっていきました。そして『読書週間』は、日本の国民的行事として定着し、日本は世界有数の「本を読む国民の国」になりました。

今、電子メディアの発達によって、世界の情報伝達の流れは、大きく変容しようとしています。しかし、その使い手が人間であるかぎり、人間性を育て、かたちづくるのに「本」が重要な役割を果たすことはかわりありません。

本校でも、本年度は「年間読書30冊以上」を目標として取り組んでいます。

第37回運動会

9月29日(日)に運動会がおこなわれました。今年は天候に恵まれ、秋晴れの下、子どもたちは自分たちの演技、競技に取り組みました。一生懸命取り組む子どもたちの姿に、保護者の方も、感激、感動されたのではないでしょうか。たくさんのご声援ありがとうございました。



夏休み理科 自由研究

今年もたくさんの研究テーマに取り組みました。みんな、なかなかの力作ぞろいで、1階のピロティーに展示しました。自由研究にとりくんだ児童みんなに賞状が贈されました。

外国語活動

2学期から、C-NET(City-Native-English-Teacher)としてMajessa-Barksdale(マジエサ・バーカスデル)さんに来ていただいています。

5, 6年生の子どもたちと一緒に授業を行っていますが、ネイティブの発音に子どもたちも感心しながら、楽しく取り組んでいます。



秋の交通安全運動 街頭指導

9月24日(火)~28日(土)に全国交通安全運動にあわせて、みどり小学校PTAの方にご協力いただき、街頭指導を行っていただきました。

各委員会の方々に、警察の方も一緒に、信号や横断歩道など4つのポイントで指導していただきました。朝早くからご協力いただき、本当にありがとうございました。



大阪880万人訓練

9月5日(木)の午前11時、大阪880万人訓練が、みどり小学校でも行われました。皆様にもエリアメールや緊急速報メールなど届いたのではないでしょうか。当日、学校の屋外設置スピーカーから防災行政無線が流れ、各教室では、地震があったときの対応の仕方など話し合いました。

ご家庭でも、大きな震災があった時の家族の連絡方法や避難場所、日頃からどのような準備が必要か等について、話し合ってみてはいかがでしょうか。